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АННОТАЦИЯ 

 

На дипломную работу «Системы налогообложения предпринимательской 

деятельности: сравнительный анализ и направления совершенствования  

(на примере ИП Цедрик Е.Г.)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам совершенствования систем 

налогообложения предпринимательской деятельности. В данной работе 

представлены к рассмотрению сущность налогообложения, его значение, 

функции, организация процесса налогообложения предпринимательской 

деятельности в Республике Беларусь, элементы и роль налогообложения, 

основные виды налоговых платежей в сфере предпринимательской 

деятельности и анализ уровня налоговой нагрузки, проведен анализ 

эффективности использования единого налога и упрощенной системы 

налогообложения (на примере ИП Цедрик Е.Г), проведён сравнительный 

анализ систем налогообложения малого бизнеса зарубежных стран, на 

основании чего определены ключевые проблемы и предложены мероприятия 

по совершенствованию налогообложения малого бизнеса в Беларуси. 

Объектом исследования является деятельность индивидуального 

предпринимателя - Цедрик Е.Г. 

В первой главе были рассмотрены теоретические основы налоговой 

системы государства и основные виды налогов в сфере предпринимательства. 

Во второй главе проведён анализ эффективности использования единого 

налога и упрощенной системы налогообложения (на примере ИП Цедрик Е.Г), 

а также сравнительный анализ налогообложения предпринимательской 

деятельности в Польше и России. 

В третьей главе были рассмотрены основные проблемы 

налогообложения индивидуальных предпринимателей и пути их решения. 

Возможности использования зарубежного опыта налогообложения 

индивидуальных предпринимателей в Беларуси. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

For the thesis "Systems of taxation of entrepreneurial activity: comparative 

analysis and areas of improvement 

(on the example of IE Tsedrik E.G.)" 

 

The diploma work is devoted to the issues of improving the systems of 

taxation of business activities. In this paper, the essence of taxation, its significance, 

functions, the organization of the process of taxation of entrepreneurial activity in 

the Republic of Belarus, the elements and role of taxation, the main types of tax 

payments in the field of entrepreneurial activity and an analysis of the level of tax 

burden are presented, an analysis of the effectiveness of the use of a single tax and 

a simplified system of taxation (on the example of IE Tsedrik E.G.), a comparative 

analysis of taxation systems for small businesses in foreign countries was carried 

out, on the basis of which key problems were identified and measures were proposed 

to improve taxation of small businesses in Belarus. 

The object of the research is the activities of an individual entrepreneur - 

Tsedrik E.G. 

The first chapter examined the theoretical foundations of the state tax system 

and the main types of taxes in the field of entrepreneurship. 

The second chapter analyzes the effectiveness of the use of a single tax and a 

simplified taxation system (using the example of IE Tsedrik E.G.), as well as a 

comparative analysis of the taxation of entrepreneurial activity in Poland and Russia. 

The third chapter examined the main problems of taxation of individual 

entrepreneurs and ways to solve them. Possibilities of using foreign experience in 

taxation of individual entrepreneurs in Belarus. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are accompanied by references to their authors. 

 


